



Explora

JOURNEYS

EXPLORA JOURNEYS ANUNCIA SU ASOCIACIÓN CON EL LEGENDARIO FABRICANTE DE PIANOS STEINWAY & SONS

La colaboración especial entre estas dos marcas de lujo ofrecerá la oportunidad de disfrutar de actuaciones musicales en directo de categoría mundial y de un excepcional entretenimiento a bordo.

Ginebra, Suiza, 8 de diciembre de 2022: Explora Journeys ha anunciado su asociación con Steinway & Sons, cuyos pianos de cola artesanales más refinados del mundo, tocados por los grandes pianistas de la historia, han marcado la pauta desde 1853.

Michael Ungerer, Chief Executive Officer de Explora Journeys, afirma: «*Esta excepcional asociación nos brinda una oportunidad única de celebrar y compartir la excelencia musical de la mano de una marca de lujo legendaria y de confianza, con la que tenemos en común la pasión por el talento. También atestigua nuestro compromiso innegociable con la calidad. Será un placer emprender este viaje juntos, con los pianos suministrados por Steinway & Sons, así como un programa de enriquecimiento que traerá a bordo a los mejores músicos del mundo para que interactúen con nuestros pasajeros.*»

A partir del verano de 2023, con motivo del viaje inaugural del EXPLORA I por el norte de Europa y el Círculo Polar Ártico, pianistas consagrados y jóvenes promesas, reconocidos por su virtuosismo y sus colaboraciones con las grandes orquestas del mundo, deleitarán a los pasajeros con actuaciones en directo que reflejarán las regiones por las que navegará el buque.

Ben Steiner, Chief Executive Officer de Steinway & Sons, señala: «*Desde el principio, nos dimos cuenta de que Explora Journeys estaba haciendo algo muy especial e innovador en el ámbito de los viajes de lujo, del mismo modo que nosotros hemos innovado en el mundo del piano con Spirio. Percibimos una sinergia instantánea entre nuestras empresas debido a una visión compartida de la excelencia, y cuanto más conozco Explora Journeys y sus increíbles barcos, más impresionado estoy.*»

A bordo de cada uno de los barcos de Explora Journeys habrá tres pianos Steinway Spirio de alta resolución. Aparte de escuchar a los artistas en directo, los pasajeros también podrán disfrutar de recitales de pianistas emblemáticos en las grandes salas de conciertos del planeta.

El 3 de octubre de 2023 dará comienzo «A Celebratory Journey», un crucero especial de Quebec a Nueva York. Cuatro célebres Steinway Artists se unirán a este viaje y actuarán para los pasajeros durante la travesía entre ambas ciudades. Por el camino, el barco hará escala en La Baie (Saguenay), Baie-Comeau, Havre-Saint-Pierre, Charlottetown, Isla del Príncipe Eduardo y Halifax, antes de llegar a Nueva York el 13 de octubre.



Explora

JOURNEYS

El viaje culminará en Nueva York, la cuna de Steinway & Sons. En una visita VIP por la mañana a los legendarios talleres Steinway, situados a las afueras de Manhattan, los pasajeros podrán conocer de cerca la inmutable artesanía excepcional que ha dado su riqueza y color únicos a los pianos Steinway durante más de un siglo. Un almuerzo posterior, acompañado de exquisita música interpretada en directo por un Steinway Artist, ofrecerá una última oportunidad de disfrutar de primera mano del sonido único de este piano, un homenaje perfecto a la marca y a la rica historia empresarial familiar que hay detrás de ella.

La iniciativa «A Celebratory Journey» se anunció en un acto conjunto celebrado en el Steinway Hall de Nueva York el 8 de diciembre de 2022.

- FIN -

Para consultas de prensa, contacte con LUCHFORD
explorajourneys@luchford.com

Acerca de Steinway & Sons

Desde 1853, los pianos Steinway han establecido un estándar inflexible en cuanto a sonido, tacto, belleza y valor de la inversión. Gracias a este compromiso con la mejora continua, Steinway sigue siendo la elección de 9 de cada 10 artistas de concierto, y es el piano preferido de incontables intérpretes profesionales y aficionados de todo el mundo. Para más información, visite www.steinway.com.

Acerca de Explora Journeys

Explora Journeys es la marca privada de cruceros de lujo del Grupo MSC. Con sede en Ginebra (Suiza), se creó en el corazón de la industria suiza de los viajes de lujo. Es fruto de la visión original de la familia Aponte-Vago, cuyo objetivo siempre ha sido redefinir los viajes oceánicos para una nueva generación de viajeros exigentes, aprovechando para ello los 300 años de tradición marítima de los Aponte. La marca aspira a conectar a los pasajeros con el océano, consigo mismos y con personas afines a ellos para crear un «Ocean State of Mind». Para ello, diseña itinerarios únicos que combinan destinos conocidos y otros menos visitados con la intención de fomentar distintas formas de explorar.

Entre 2023 y 2028, lanzará una flota de seis barcos, dos de los cuales ya están en proceso de construcción. Los buques están equipados con las últimas tecnologías marítimas y medioambientales, incluyendo dos barcos propulsados por hidrógeno. De este modo, Explora Journeys pretende introducir un estilo moderno de viajes oceánicos transformativos. El EXPLORA I cuenta con 461 suites, residencias y áticos frente al agua diseñados para convertirse en «hogares en alta mar» para los pasajeros. Estos podrán disfrutar de vistas panorámicas, terrazas para su uso personal, once experiencias culinarias únicas en seis atractivos restaurantes y en el servicio de habitaciones, 12 bares y salones (ocho interiores y cuatro exteriores), así como la experiencia Chef's Kitchen. Además, el barco contará con cuatro piscinas, amplios espacios en la cubierta con cabañas privadas, spas y una novedosa propuesta de entretenimiento. Explora Journeys se inspira en el legado europeo de la compañía para ofrecer a los pasajeros un servicio hostelero intuitivo que brinde una experiencia inmersiva y respetuosa con el océano.

Para obtener más información sobre Explora Journeys, visite explorajourneys.com o síganos en [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) y [LinkedIn](#).